



Der geschäftsführende Vorstand von Blau-Weiß Oberveischede: Friedhelm Springmann, Mike Wurm, Bastian Burghaus und Martin Feldmann. Foto: privat

Bewegung im Vorstand der SpVg Oberveischede

Fünf Mitglieder verabschiedet / Gute Kooperation in der Jugendarbeit

OBERVEISCHEDE. Frischen Wind gab es auf der Jahreshauptversammlung der SpVg Blau Weiß Oberveischede. Mehr als 60 Mitglieder waren im Vereinslokal Sangermann anwesend.

Besonders hervorgehoben wurde der 3. Platz der Seniorenmannschaft beim Olper Hallenstadtpokal, sowie die

sehr gute Zusammenarbeit der Jugendspielgemeinschaft (SG L.O.K.) mit Grün-Weiß Lütringhausen und der Eintracht Kleusheim.

Neben Mike Wurm (Jugend) wurden Friedhelm Springmann (Spielbetrieb Senioren), Martin Feldmann (Finanzen) und Bastian Burghaus (Geschäftsführung) in den ge-

schäftsführenden Vorstand gewählt.

Aus dem Vorstand verabschiedet wurden Nicole Domes, Klaus Nöcker, Reinhard Weiskirch, Georg Jung, sowie Matthias Hahn. Die weitere Vorstandsbesetzung kann der Website www.spvg-oberveischede.de entnommen werden.